

Murk-Reisen verstärkt sein Team

Mit Martin Murk hält die dritte Generation Einzug

Das Busunternehmen Murk-Reisen aus Reifferscheid hat nach über 50 Jahren kontinuierlicher Weiterentwicklung des Unternehmens und seines Angebots einen weiteren Schritt in die Zukunft unternommen.

Murk-Reisen wurde 1970 von Willi Murk gegründet. Was als kleines Unternehmen mit nur einem Bus begann, hat sich im Laufe der Jahrzehnte zu einem vielseitigen Reisebusunternehmen in der Region entwickelt. Mit einem engagierten Team bietet Murk-Reisen eine Vielzahl von Dienstleistungen an, darunter Tagesausflüge, mehrtägige Reisen sowie individuelle Gruppen- und Vereinsreisen. Schul- und Klassenfahrten sowie Transfers komplettieren das Angebot. Mit Freude an der Arbeit wird auch viel Zeit und Sorgfalt in die Planung der Reisen für den jährlich erscheinenden Reisekatalog gesteckt.



Ein Blick auf eine gute Nachricht

„Wir freuen uns sehr, bekannt zu geben, dass unser Sohn Martin ab sofort in unser Unternehmen Murk-Reisen GmbH eintritt. Mit frischem Elan und neuen Ideen wird er unser Team verstärken und dazu beitragen, unseren Service weiter zu verbessern“, sagt Geschäftsführer Michael Murk. „Nach seiner Ausbildung als Touristiker hat er sich weitergebildet und mehrere Jahre sehr erfolgreich als Online Marketing Manager gearbeitet“, ergänzt Anke Murk: „Nun gratulieren wir Martin zur bestandenen Busführerscheinprüfung und sind stolz darauf, die Familientradition in der dritten Generation fortzusetzen.“